

Feudenheim darf den Anschluss nicht verlieren! **SCHLUSS MIT DEN AUSFÄLLEN DER LINIE 2**

Dr. Boris Weirauch MdL
macht mobil



Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Specht,

Sie haben Mannheim mehr Mobilität für alle und eine bessere Taktung von Bussen und Bahn versprochen. Davon merkt Feudenheim aktuell leider nichts.

1. Ich fordere Sie auf, sich als Aufsichtsratsvorsitzender der RNV für eine Rückkehr der Fahrpläne der Straßenbahn Linie 2 auf den 10-Minuten-Takt einzusetzen.
2. Wie **Dr. Boris Weirauch MdL** halte ich es nicht für akzeptabel, dass die RNV bei Engpässen immer wieder Lücken im Fahrplan der Linie 2 vornimmt, um andere Straßenbahnverbindungen zu schonen.
3. Ich fordere Sie auf, für eine auskömmliche Ausstattung des öffentlichen Nahverkehrs und damit eine gesicherte Personal- und Fahrzeugverfügbarkeit zu sorgen.

Mit freundlichen Grüßen

Unterschrift

Bitte
freimachen

An:

Oberbürgermeister Christian Specht

Rathaus E 5

68159 Mannheim

Mehr Informationen
zur Kampagne finden
Sie hier:

www.boris-weirauch.de

